

C'est avec un profond chagrin que Suzanne, Pascale, Laura et Yvan ainsi que les amis de

Monsieur Jean-Pierre PARISOD

font part de son décès survenu dans sa 88e année.

Selon le désir du défunt la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie l'ensemble du personnel du CMS de Valency ainsi que celui du Chuv pour leur accompagnement et leurs bons soins.

*L'esprit oublie toutes les souffrances
quand le chagrin a des compagnons et que l'amitié le console.*

William Shakespeare

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.